

# La Confederación aportará cuatro hectómetros de agua del Júcar a la Albufera

---

J. S.

Jueves, 21 febrero 2019, 23:57

0

La Albufera recibirá el próximo año hidrológico cuatro hectómetros cúbicos de agua del Júcar de forma extraordinaria. Es una de las medidas recogidas en el Plan Especial de la Albufera que ayer se presentó en la Junta Rectora del Parque.

El plan, acordado por la Confederación Hidrográfica del Júcar, la Conselleria de Medio Ambiente y el Ayuntamiento de Valencia, aparece recogido en el Plan de Cuenca del Júcar.

Entre las actuaciones que se proponen para la conservación del lago, se encuentra el aporte de unos 15 hectómetros cúbicos anuales de sobrantes del Júcar procedentes de su desembocadura. En cualquier caso, esta medida, que puede contribuir a mejorar la calidad del agua de la Albufera, se supedita a los trabajos que en estos momentos se están realizando para la elaboración del nuevo planeamiento hidrológico.

Las actuaciones recogidas en el plan se refieren a la gestión hídrica, al saneamiento y depuración, a la mejora en las prácticas agrícolas (reducción de la contaminación difusa) y al control de las masas de agua.